

Así respondió cuando EL TIEMPO le preguntó por prostitución en el municipio. Críticas en redes.

Una agitada controversia se despertó desde este domingo tras las polémicas declaraciones que el alcalde de Segovia (Antioquia), Jonhy Alexis Castrillón, dio a EL TIEMPO, en las que aseguró que en su “pueblo no hay prostitución porque las mujeres son muy calientes y no necesitan que les paguen”. [\(Vea a los protagonistas de frases polémicas en Colombia\)](#).

La polémica se ha trasladado a las redes sociales, en donde han crecido críticas contra el mandatario, quien fue elegido alcalde con respaldo del Movimiento Comunitario Orgullosamente Segoviano, sobre la explicación que dio para un informe que detalla cómo en zonas de alto movimiento minero se registran redes organizadas de trata de mujeres. [\(Lea aquí: Campamentos de explotación de niñas en zonas mineras\)](#).

“Este alcalde hace apología a la prostitución infantil al decir que ‘aquí todas las mujeres son calientes’”, trinó @malditoindio en Twitter. [\(Vea: Repudio en redes sociales tras afirmación de alcalde de Segovia\)](#).

En lo corrido de este lunes, usuarios calificaron de “machistas” las declaraciones del funcionario público, ante el tipo de argumentos que dio sobre el fenómeno de la prostitución que crece, como lo detalla el informe periodístico, sin información concreta por parte de las autoridades que permita dimensionar la magnitud del problema. Incluso, queda en evidencia el desconocimiento que personal judicial tiene sobre este tema y de cómo debe asumirlos.

«Ignorante borracho y machista. Las mujeres de Segovia necesitan que las autoridades las defiendan hasta del alcalde”, comentó @adriguti7. Por su parte, @roa_hernando trinó: «Qué vergüenza, qué humillación para las mujeres de la región de Segovia”.

La investigación en la que fue incluída la declaración del alcalde detalla seis rutas (de Cartagena a Segovia, de Cartagena a Ayapel, de Cartagena al Nudo de Paramillo, de Medellín al Bajo Cauca antioqueño, de Pereira a Medellín, de Medellín y Pereira a la mina Careperro) que las redes de delincuencia organizada emplearían para la trata de mujeres.

Alcalde enciende polémica tras llamar 'calientes' a mujeres de Segovia

Por el momento, Castrillón no ha ofrecido disculpas públicas por los comentarios, como se ha exigido reiteradas veces en redes sociales. Contrario a esto, ratificó sus declaraciones en entrevistas a otros medios, tras la polémica despertada. "Alcalde de #Segovia habló en @CaracolRadio me generó sentimientos tan encontrados que no sé si reirme o llorar esos son nuestros dirigentes!", dijo en Twitter @MagnoliaVega.

El informe fue presentado por la subeditora de EL TIEMPO Jineth Bedoya Lima durante el foro Mujeres Víctimas de Violencia Construimos País, que se desarrolló en Medellín este viernes como parte de la campaña 'No es hora de Callar', que lideran Bedoya y esta Casa Editorial, en contra de la violencia a las mujeres. En el evento, el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, dijo que creará una unidad piloto de la Policía para investigar específicamente la violencia sexual contra niñas y adolescentes en la zona minera del noreste antioqueño, dirigida por la banda criminal de 'Los Urabeños'. ([Lea: Los compromisos Gobierno-sociedad civil para atacar violencia sexual](#)).

REDACCIÓN EL TIEMPO.COM

http://www.eltiempo.com/colombia/medellin/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12827009.html